
Erratas (caja básica)
El texto de reglas de la carta de Monstruo del Soldado 
de Hel debería decir lo siguiente: “Las acciones de Mejo-
ra e Invasión que realices con este Monstruo no te cues-
tan Furia”.

“Give no truce to 
your enemies. Repay 
treachery with lies.”
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P. Durante el paso de Movilización de una batalla, 
¿puedo añadir más unidades después de haber pasado 
mi turno una vez?
R. Sí. Los jugadores siempre tienen ocasión de enviar 
más unidades a una batalla, hasta que ninguno de ellos 
quiera hacerlo o hasta que todos los poblados estén 
ocupados.
P. Si al resolver el paso de Movilización de una bata-
lla no hay ningún adversario cerca, ¿puedo saquear la 
provincia y obtener su recompensa?
R. En tu turno puedes saquear la provincia sin iniciar 
una batalla. Cabe señalar, no obstante, que sin entablar 
batalla no podrás recibir la Gloria correspondiente por 
vencer en ella.
P. ¿Se puede saquear una provincia que ya ha sido 
saqueada?
R. No, a menos que te lo permita alguna capacidad 
especial.
P. ¿Puedo saquear la provincia marcada con la ficha de 
Condenación?
R. Sí, la ficha de Condenación sólo sirve para recor-
dar que esa provincia será destruida al final de la Edad 
actual.
P. ¿Pueden destruirse los fiordos durante el Ragnarok?
R. No; el Ragnarok sólo destruye provincias. No obstan-
te, cuando el Ragnarok destruye una provincia, todos 
los Barcos presentes en el fiordo que la refuerza tam-
bién son destruidos (otorgando la correspondiente Glo-
ria a sus clanes).

P. Si mejoro totalmente uno de mis atributos, ¿gano 
20 puntos de Gloria, o 30 puntos (10+20)?
R. Ganas 20 puntos de Gloria por mejorar totalmente 
uno de tus atributos.

FAQ
REGLAS GENERALES

P. ¿Hay que despejar el tablero después del fin de cada 
Edad?
R. No, todas las miniaturas se dejan sobre el tablero, y se 
da la vuelta a las fichas de Saqueo para ponerlas con la 
cara de “no saqueada” boca arriba.
P. ¿Qué significa el * que aparece junto al atributo de 
Fuerza de algunas cartas de Mejora?
R. El * indica que el texto de la carta contiene una re-
gla especial que afecta a su valor de Fuerza o a su cos-
te en Furia.
P. Si un jugador se queda sin Furia, pero gana un poco 
más adelante en la misma ronda, ¿puede seguir jugan-
do con normalidad?
R. Sí. Mientras al jugador le quede Furia, puede seguir 
jugando en su turno con normalidad.
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CARTAS DE MEJORA Y DE BATALLA
P. ¿Los Líderes siguen invadiendo gratis después de 
ser mejorados?
R. Sí, los Líderes siempre invaden gratis.
P. Cuando juego una Mejora para una unidad, ¿tengo 
que pagar igualmente para invadir con ella?
R. No; al jugar una carta de Mejora para una unidad 
de Horda (Guerrero, Líder o Barco) o para un Monstruo, 
puedes invadir inmediatamente con esa unidad sin ne-
cesidad de gastar Furia adicional.
P. ¿Hay que enseñar todas las cartas a la vez en una 
batalla?
R. Sí, todos los jugadores deben mostrar una carta al 
mismo tiempo. Pero después de eso pueden jugar La mi-
rada de Heimdall, El ojo de Heimdall o La mirada de 
Heimdall para incrementar sus puntuaciones de FUE.
P. ¿Qué ocurre cuando se juega La supremacía de Thor 
(anula los textos de reglas) contra La vigilia de Heimda-
ll (descarta todas las cartas mostradas)?
R. El efecto de La supremacía de Thor se resuelve antes 
que el de La vigilia de Heimdall, por lo cual anula su efec-
to. Después de resolver estas dos cartas es cuando se re-
suelve todo lo demás. Si hay múltiples cartas en la mis-
ma categoría, empiezan a resolverse por el jugador que ha 
iniciado el saqueo y luego se procede en sentido horario.
P. Si juego una carta de Mejora para reemplazar El ca-
risma de Frigga, ¿se me sigue aplicando su rebaja?
R. Sí, el efecto de El carisma de Frigga aún está en vigor 
en el momento en que se juega la nueva Mejora.

P. ¿Qué pasa si invado con un Barco y tengo El auxilio 
de Frigga (cuando realices una acción de Invasión, puedes 
invadir esa provincia con un Guerrero adicional)?
R. En este caso puedes invadir una de las provincias ad-
yacentes con un Guerrero.

P. Si tengo El auxilio de Frigga (cuando realices una ac-
ción de Invasión, puedes invadir esa provincia con un Gue-
rrero adicional) e invado Yggdrasil con el Elfo oscuro 
(este Monstruo puede invadir Yggdrasil), ¿puedo colocar 
también un Guerrero allí?
R. Sí, ya que las capacidades especiales de las cartas pre-
valecen sobre las reglas generales.

P. Si tengo El dominio de Frigga (gasta 1 de Furia para 
invadir con una cualquiera de tus miniaturas desde el 
Valhalla), ¿aún tengo que pagar el coste habitual de la 
invasión aparte del punto de Furia que me cuesta usar 
esta Mejora?
R. No. Cada vez que utilices la capacidad especial de 
esta carta, solamente tienes que gastar 1 de Furia.

P. ¿Puedo invadir Yggdrasil tras perder una batalla si 
utilizo La bendición de Loki (invade gratis una provin-
cia con un Guerrero si pierdes una batalla en ella)?
R. Sí, La bendición de Loki te permite colocar un Gue-
rrero en Yggdrasil.

P. Si se utiliza La ponzoña de Loki (si pierdes, añade a 
tu mano las cartas que ha enseñado el jugador vencedor) 
contra un adversario que ha jugado El brío de Tyr (si 
ganas una batalla, puedes quedarte con cualesquiera de 
las cartas que has enseñado gastando 1 de Furia por cada 
carta), ¿puede ésta contrarrestar el efecto de La pon-
zoña de Loki?
R. No, el jugador que tiene La ponzoña de Loki toma las 
cartas mostradas. El brío de Tyr solamente puede impe-
dir que se descarten cartas como parte de la resolución 
habitual de una batalla, pero no contrarresta la capaci-
dad especial de La ponzoña de Loki.

P. ¿Puedo gastar mi último punto de Furia para usar 
El brío de Tyr (si ganas una batalla, puedes quedarte con 
cualesquiera de las cartas que has enseñado gastando 1 de 
Furia por cada carta) antes de que me la robe un adver-
sario que haya jugado Las artimañas de Loki (roba 1 de 
Furia al jugador vencedor)?
R. No, porque Las artimañas de Loki es una carta de 
Batalla y se resuelve antes de que pueda gastarse Furia 
para utilizar El brío de Tyr.

P. Si la última miniatura de un jugador es destruida 
con El castigo de Odín (destruye un Guerrero de cada 
adversario antes de comparar la FUE), ¿ese jugador par-
ticipa de todos modos en la batalla, empleando única-
mente la FUE de la carta que ha mostrado?
R. Sí. Aunque el efecto especial de una carta hace que 
un jugador pierda todas sus miniaturas disponibles en 
una batalla antes de comparar las puntuaciones de FUE, 
eso no significa que su Clan se retire de esa batalla.
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P. ¿Puedo utilizar La protección de Frigga (gasta 1 de 
Furia para evitar que una miniatura tuya sea destruida) 
más de una vez por batalla?
R. Sí, siempre y cuando pagues 1 de Furia por cada mi-
niatura protegida.
P. Con La gracia de Frigga (si saqueas esta provincia con 
éxito, aumenta en 1 nivel otro de los atributos de tu Clan), 
¿puede aumentarse el mismo atributo que ya se incre-
mentara a causa del saqueo?
R. No, la capacidad especial de la carta te permite au-
mentar un atributo distinto al que incrementases como 
recompensa por el saqueo. No obstante, si dicha recom-
pensa fuese 5 puntos de Gloria o un +1 a todos los atri-
butos, entonces sí que podrías aumentar cualquier atri-
buto de tu elección.
P. ¿El desafío de Tyr (gasta 2 de Furia para volver a sa-
quear una provincia) permite a un jugador recibir la re-
compensa proporcionada por la ficha de Saqueo más 
de una vez en la misma Edad?
R. Sí, con El desafío de Tyr se puede saquear una provin-
cia que ya haya sido saqueada con anterioridad, siempre y 
cuando se paguen los 2 puntos de Furia en cada ocasión.

MISIONES
P. Si juego dos cartas de Misión idénticas, ¿puedo com-
pletarlas a la vez y obtener así los beneficios de ambas?
R. Sí, siempre se obtienen los beneficios de todas las 
Misiones completadas con éxito. Por ejemplo, si eres 
el jugador con más FUE en una sola provincia de 
Manheim y has jugado dos cartas de Misión titu-
ladas ¡Manheim!, entonces las has completa-
do ambas.

MONSTRUOS
P. ¿La Valquiria (ganas 2 de Gloria por cada miniatu-
ra enemiga destruida en una batalla con este Monstruo) 
proporciona Gloria por la destrucción de unidades 
enemigas aun cuando ella misma sea destruida du-
rante el transcurso de una batalla?
R. Sí, con la Valquiria recibes Gloria por todas las mi-
niaturas destruidas desde el paso de Movilización hasta 
la Resolución de la batalla, incluso aunque ella misma 
sea destruida en cualquier punto intermedio.

P. ¿La Bruja völur (puedes retirarte a Yggdrasil si 
eres derrotado) es destruida si pierde una batalla en 
Yggdrasil?
R. Sí, ya que en ese caso le resulta imposible retirarse a 
Yggdrasil.

DIOSES DE ASGARD
P. Si tiene lugar una batalla en una provincia ocupada 
por Loki (los jugadores que pierdan una batalla en esta 
provincia reciben Gloria por la victoria en dicha batalla), 
y se produce un empate en cuanto a FUE, ¿ganan Glo-
ria todos los jugadores que participan en esa batalla?
R. Sí, ya que todos los jugadores han perdido la batalla.

P. Si Loki se encuentra en una provincia y se juega la 
carta El martillo de Thor (ganas 3 de Gloria si vences en 

esta batalla), ¿quién recibe estos puntos de Gloria?
R. En esta situación, el vencedor recibe la Gloria 

proporcionada por la carta y los perdedores re-
ciben la Gloria proporcionada por la batalla.
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MÍSTICOS DE MIDGARD
P. ¿Puedo retirar a mi Místico si alguien juega La ma-
rea de Odín (cada jugador destruye todas las miniaturas 
con las que esté participando en esta batalla, excepto 1) si 
tengo la carta de Mejora de Los elegidos de Frigga (tus 
Místicos pueden retirarse a una provincia exterior adya-
cente en vez de ser destruidos)?
R. Sí, tu Místico puede retirarse en lugar de ser destruido.
P. ¿Puedo combinar El sacrificio de Frigga (puedes des-
truir dos de tus miniaturas para aumentar en un nivel uno 
de los atributos de tu Clan) con Los elegidos de Frigga 
para retirar a mis Místicos en lugar de destruirlos?
R. No, porque para poder utilizar El sacrificio de Frigga 
los Místicos deben llegar a ser destruidos.
P. El jugador A intenta saquear con un Místico mejo-
rado con la carta Los elegidos de Frigga. Pierde la ba-
talla contra el jugador B, pero se retira a una provin-
cia adyacente y gana algunos puntos de Gloria gracias 
a La perfidia de Loki (roba 2 de Gloria al jugador ven-
cedor). En el siguiente turno vuelve a intentar un sa-
queo; el jugador B se desplaza de nuevo a la provincia 
y se repite todo el procedimiento, con ambos jugado-
res obteniendo Gloria cada vez. ¿Cómo puede resol-
verse este bucle?
R. Se trata de un caso especial que no habíamos previs-
to, y por tanto requiere de una regla especial: el juga-
dor que participe en una batalla con Místicos mejora-
dos mediante Los elegidos de Frigga no puede utilizar 
La perfidia de Loki. Pedimos disculpas por los proble-
mas que pueda originar esta interacción de las reglas.
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